

Die Türen stehen offen

01.09.2015 von Pfarrer Olaf Glomke



Nach sechs Wochen Ferien öffneten sich am 31. August die Schultüren wieder. Die Kirchengemeinde St. Jacobi lud am Sonntag Schülerinnen und Schüler, dabei ganz besonders die Erstklässler zu einem Gottesdienst zum Schuljahresbeginn ein. Begleitet wurden 45 Kinder von ihren Eltern, Großeltern und Paten. Durch welche Türen sind die Schülerinnen und Schüler nicht schon alles gegangen? Krankenhaustüren, Haustüren, Kita-Türen Was wird mir hinter der nächsten Tür begegnen? Werde ich stark genug sein? Werde ich den Anforderungen gerecht? Werden die Menschen hinter dieser Tür mir gut gesonnen sein? „Die Türen stehen offen“, und viele sind am ersten Schultag durch neue Türen gegangen: Türen der Grundschule, der Oberschule, des Gymnasiums und des Evangelischen Gymnasiums in Neuruppin. Auch Abraham, aus der Bibel, musste sein Zuhause verlassen. Er wusste nicht, wohin ihn sein Weg führen würde. Mit Gottvertrauen ist er an sein Ziel gelangt. So haben wir um seinen Schutz und seine Begleitung für unsere Schülerinnen und Schüler im Alltag der Schule gebetet. Die Türen der Kirchengemeinde stehen offen und laden zu „Kirche-Kreativ“ am Dienstag und Donnerstag ein.

Einen Kommentar schreiben